

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el miércoles día 18 de Abril de 2018.

AYUNTAMIENTO DE IRUN Y DIPUTACIÓN TRABAJAN YA EN LOS PLIEGOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA RESIDENCIA DE ARBES

La diputación tiene que poner fecha a la firma del convenio. El delegado de Bienestar Social, Sergio Corchón estuvo ayer en una reunión con el Director General de Planificación, Inversiones y Prestaciones Económicas de la Diputación Foral de Gipuzkoa, Carlos Alfonso Artola para avanzar en los pliegos que regirán la contratación de la construcción de la futura residencia de Arbes. "Queremos hacer una valoración muy positiva del encuentro de ayer en el que hemos empezado ya a avanzar en unos pliegos que la Diputación tendrá que publicar para poner en marcha la adjudicación de la Residencia de Arbes", ha asegurado el delegado irunés.

En el encuentro mantenido ayer, además de trabajar sobre algunas de las cuestiones concretas, se marcó un calendario que llevará a la redacción consensuada de estos pliegos y a su publicación por parte de la Diputación Foral en septiembre de este mismo año lo que permitirá adjudicar la obra en los primeros meses de 2019.

Quedaría pendiente la firma del convenio que regula el acuerdo entre ambas instituciones. Un convenio al que el Ayuntamiento de Irun dio el visto bueno en noviembre del año pasado en el pleno y que la Diputación aprobó también en diciembre de 2017 en el Consejo de Diputados. Para la publicación de los pliegos tiene que estar firmado el convenio.

El diputado general Markel Olano anunció en su visita el pasado mes de julio a la residencia de Caser en Betherram que "pronto" se firmaría ese convenio que permitiría a la Diputación abrir la Residencia de Arbes en 2019. El Ayuntamiento está a la espera de confirmar la fecha para la firma del convenio con el gabinete del Diputado, pero ayer el delegado acordó con el Director acelerar en la medida de lo posible el trabajo de los pliegos "para no perder un minuto y avanzar en un proyecto que lleva ya demasiados años pendiente y es muy importante para la ciudad", aseguraba Sergio Corchón, "con el compromiso de que llegará pronto la firma de ese convenio".

UN PROYECTO LARGO

Cabe recordar que Diputación y Ayuntamiento firmaron un convenio en 2010 para la cesión a la Diputación de los terrenos de Arbes donde se ubicaría una nueva residencia que iría acompañada de otros servicios geriátricos y sociales.

El proyecto quedó en suspenso en el mandato anterior. En junio de 2016 en la visita del

Escrito por Administrator

Jueves, 19 de Abril de 2018 12:03 -

Diputado General a Irun se confirmaba el interés por parte de ambas instituciones de recuperar y actualizar el futuro del espacio de Arbes y la Diputación se comprometía a iniciar los trámites para la construcción de un centro de atención para personas mayores en Arbes, con el objetivo de finalizarla en esta legislatura.

El proyecto deberá estar enfocado tanto al desarrollo y coordinación con servicios de atención de competencia municipal, como a la dinamización de diferentes recursos municipales, forales y comunitarios, todos ellos destinados a la atención de las personas. El proyecto mejorará, además, la oferta actual de plazas residenciales.